
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５５６回例会 ２０１７年７月２０日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「それでこそロータリー」(山谷洋子さん) 

ビジター紹介  秦野ＲＣ 会長：杉本 榮次様 

         〃  幹事：大澤 公一様 

         〃  ｽﾏｲﾙ副委員長：内藤 優様 

ご入会記念日 関さん(7/21)、今井さん(7/21) 

お誕生記念日 ＜奥様・ご主人＞瀬戸裕絵さん(7/21) 

 

        

○時間の都合で、持ち回りの理事会承認を頂いた案件あり 

ます。 

①淵脇さんが怪我により車の運転ができない為、12月末 

 迄出席免除ということで承認されました。 

②青少年交換留学生島倉優奈さんが帰国され、報告会開 

 催につき、青少年交換基金より記念品・花束等の拠出 

 について承認されました。 

○本日開催予定でした新入会員：山田さんの歓迎会は諸事 

 情により延期となりましたので、ご承知置き願います。 

尚、詳細は親睦委員長からお願いします。 

○豪雨による九州被害地への義援金協力依頼がきておりま 

す。次回例会時に募金箱を回しますので皆様のご協力を 

お願い致します。 

○先日、辻堂でロータリー財団のセミナーがありました。 

 以前から常々言われておりますが、寄付金は一人200＄ 

以上お願いしますとのこと。 

また、補助金を使うようにと言われています。地区補助 

金として3年後に申請するようになります。我がロータ 

リーでは次年度になりますので、会長エレクトにはまず 

は研修会に出席され早めの対応をお願いしたいと思い 

ます。横須賀ＲＣが神奈川歯科大の協力を得て、歯科・ 

口腔外科でフィリピンで口唇口蓋裂(三つ口)の手術を行 

ったり、向こうのドクターを日本に招いて研修を行った 

りと大きなプロジェクトをされています。 

 次年度以降我がクラブも大きなプロジェクトを考えられ 

て補助金を申請されたらよいと思います。 

 

 

【受付文書】 

①タウンニュースより、7月14日号(名水RC会員記事抜粋) 

会員数 34名  
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7月20日 
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7月27日 

〇卓話 

  古谷スミ子さん 

 

 

出席義務    33名    

出席数     24名    

出席率 70.58％    

前々回

の修正 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

幹事報告 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



  

 

     

○秦野ＲＣ 会長 杉本 榮次様 

 本厚木にあります、アンリツに入社後、最後グループ会 

 社の東北アンリツ時にロータリークラブへ入会しました。 

 丁度10年前に秦野ロータリークラブに転籍しました。 

 まだまだ駆け出しですが、これから一生懸命取り組んで 

 いく所存です。今日は名水ＲCの活動報告書を頂き中を 

 拝見させて頂いたところ、会員名簿のところに皆様の顔 

 写真が掲載されており非常にいいなと感心しております。 

 また同好会の規約がきちんと載っていることも感心して 

 おります。いずれにしてもこれから一年間原会長・柳川 

幹事様とは会長幹事会でお世話になりますが、どうぞよ 

ろしくお願い致します。 

○秦野ＲＣ 幹事 大澤 公一様 

 ロータリークラブに入会してまだ6年、まだまだ勉強中 

 でございます。ロータリークラブは、なかなかシビアな 

組織だと思っております。この一年皆様のご指導を賜り 

ながらやっていきますのでよろしくお願い致します。 

 

 

○秦野ロータリークラブ会長 杉本榮次様 

 「先週の木曜日は秦野ＲＣのスポンサークラブである平 

 塚ＲＣにご挨拶にお伺いしてきました。秦野名水ＲＣへ 

のご挨拶が遅くなりました。本日はよろしくお願いしま 

す。」 

○秦野ロータリークラブ幹事 大澤公一様 

 「本日はお世話になります。一年間よろしくお願い致し 

ます。」 

○秦野ロータリークラブｽﾏｲﾙ副委員長 内藤優様 

 「久しぶりにメイクさせて頂きます。よろしくお願いし 

ます。」 

○原郁夫さん「秦野ロータリークラブ杉本榮次会長・大澤 

 公一幹事、本日はご苦労様です。今年度よろしくお願い 

申し上げます。」 

○柳川清紀さん「秦野ロータリークラブの杉本会長・大澤 

幹事ようこそおいで下さいました。一年間ご指導の程よ 

ろしくお願い致します。」 

○瀬戸誠さん「前回分も含めてスマイルします。妻の誕生 

記念をありがとうございます。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○神崎達朗さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「何処に行っても寒くてクーラー病です」 

○鈴木和夫さん「秦野ＲＣ杉本会長・大澤幹事、ようこそ 

いらっしゃいました。よろしくお願い致します。梅雨明 

けました！体調管理に気を付けましょう！」 

○関隆明さん「7月21日で入会1年になります。ロータリ 

ーの活動も1年間を通し一通り見えてきました。入会記 

念ありがとうございます。」 

○原恵美子さん「スマイルします。」 

○山谷洋子さん「梅雨が明けました。ますます暑くなりま 

すね。御自愛下さい。スマイルします。」 

○東島礼美さん「やっとお盆が終わりました。うれしいです。」 

○古谷スミ子さん 「①本日、7月20日はお休みを頂きま 

す。暑さの折り、ご自愛にスマイルします。②去る6月 

30日吉田さんを囲む女子会を開催致しました。その折 

の残金310円をスマイルします。」 

○諸星利男さん「梅雨明けにスマイルします。」 

○諸星道治さん「秦野ロータリークラブ杉本会長・大澤 

 幹事・内藤様ようこそ名水へ。」 

○酒井健一さん「秦野ロータリークラブ杉本会長・大澤幹 

事がんばって下さい。」 

合計 54,310円 

 

 

＜親睦活動委員会 東島委員長＞ 

 ○職業奉仕委員会とタイアップして「親睦バス旅行」 

  を開催します。 

  日時：8月31日(木) 8：00出発～有明にあります 

  「そなエリア東京」～四季劇場「夏」において「ラ 

イオンキング」鑑賞。 

その他：30名分チケットを購入済。但し返品は出来 

ない為7/31迄に出席を募ります。その結果により家 

族の方にも参加者範囲を広げる予定です。 

  ○山田文雄さんの歓迎会を開催 

    日 時：8月3日(木) 18：00～ 

    場 所：やなぎ家 本店 

    会 費：5,000円 

    その他：多くの方の参加をお願い致します。 

＜原会長＞ 

  ○次回例会時に留学生島倉優奈さん帰国報告会を開催 

します。 

時間の都合上、点鐘前12：00～先に食事をとって頂 

き、卓話の前に報告会を行います。 

スマイル報告 

委員会及びその他の報告 

ビジターご挨拶 



 

 

≪創立３０周年記念事業について≫ 

＜酒井実行委員長＞ 

既に１ｹ月過ぎ３回実行委員会を開催しましたが、「これ 

だ」という筋道がまだつけられません。まずは皆様に 

「こういう形で如何ですか？」ということを決めて頂き 

それに徐々に肉付けして行ければ良いのではというこ 

と、そして記念事業というものは全員参加の下で行うと 

いうことを踏まえまして、今回フォーラムを開催させて 

頂きました。 

 皆様ご承知の通り、いろいろなことを行えば当然の如く 

 お金が掛かるのは事実でございます。その中でできるだ 

 けそのお金の使い方も思い出に残る、あるいは品物で残 

 るような記念事業として開催できればと思っております。 

 また今までの経過も配布資料を参照して頂くと分かるよ 

うに10周年・20周年と30周年は地域の為・会員の皆 

様の為、少しお金を使おうかなというのが流れです。 

こういった中、今回は地域の為に何かをしてあげたいな 

という思いで役員内では原案を作成しているところで 

すが、あくまでも皆様に賛成して頂かなければ進めら 

れません。今日は骨格ができれば良いと思っております 

ので、よろしくお願い致します。 

＜大屋実行副委員長＞ 

 配布資料３頁、周年事業経緯説明。 

 配布資料２頁アンケート用紙、実行委員会での４件の提 

案について説明。 

 ４件につき、それぞれ提案者により説明をして頂きます。 

 また上記アンケート内容以外でご提案があった場合はア 

ンケート用紙に記入頂きたい。 

アンケート締切：7月31日、事務局へＦＡＸする。 

 １．米山委員⇒ 記念として残るモニュメント設置事業 

         詳細は配布資料参照 

      

 ２．酒井委員長⇒ 心に残る講演会開催事業(一般対象) 

   名水ＲＣは少年野球と物凄くお付き合いがあり、で 

きれば少年たちに野球を教えて頂き、その後文化会 

館で講演頂くのがいいのかな、と思っていますが 

ＯＢの方でも100万近くかかるのでそれで良いのか、 

または野球でなくて文化人の方に講演頂くことが 

良いのか皆様のご意見を伺いたいと思います。 

      

 ３．古谷委員、代理酒井委員長⇒ 映画鑑賞(じんじん２) 

                 詳細は配布資料参照 

 ４．北村委員⇒ （式典・講演・祝宴）のみ 

   上記、式典・講演・祝宴は30周年記念式典では既 

   にどのプランでも実施が決まっています。この式典 

   の中でも○○に寄付を行います等30周年に因んで 

   実施します。本来はこの部分がメインになるわけで、 

ここでも非常にお金が掛かるわけです。よってこの 

式典の中に十分趣旨に沿ったものが入っているの 

でこれだけでも良いのではと思い提案させて頂き 

ました。 

    

 ＜原会長＞ 

  補足として、まだ決定ではありませんが１部式典では 

ロータリーですので財団や行政・また我々が携わって 

きた関連団体への寄付・発表があり、２部は日本から 

30年ぶりにＲＩ会長が輩出されたわけで、田中元ＲＩ 

会長に講演頂くことになりました。そして３部はアト 

ラクションを含め懇親会となります。 

＜柳川幹事＞ 

 アンケートの①～③のご提案は式典当日に行うので 

はなく、原年度一年間を通してどこかで何かを行うと 

いう捉え方をお願い致します。 

また式典会場変更の経緯ですが、数年前に式典会場に 

文化会館を仮予約をしていましたがここにきて次年度 

5月12日に秦野市自治会連合会に使用したいとの申 

し出があり、急遽正副委員長と相談しキャンセルする 

ことにし、会場は湯本富士屋ホテルになりました。 

クラブフォーラム 


